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R E L A T Ó R I O DE VISITA TÉCNICA AO HOSPITAL DE 

URGÊNCIA DE APARECIDA – HUAPA. 
 
 
 

 A Comissão de Saúde e Promoção Social, de acordo 
com a competência regimental que lhe confere o Art. 45, inciso V, 
do Regimento Interno desta Casa de Leis, por meio de seu ilustre 
Presidente Deputado Lincoln Tejota, assessoria e equipe técnica 
promoveu Visita Técnica ao Hospital de Urgência de Aparecida de 
Goiânia – HUAPA, no dia 23 de abril de 2013, às 10 horas.  

 

 
 
Na ocasião, na Sala de Reuniões da Diretoria daquele 

estabelecimento hospitalar aconteceu uma reunião da Comissão de 
Saúde com os membros da Diretoria e demais funcionários da área 
de saúde. Participaram da reunião o Presidente da Comissão 
Deputado Lincoln Tejota, a Diretora Geral Interina do hospital, 
Doutora Célia Regina, o Coordenador da UTI local, Doutor 
Deusdedith Vaz, o Gerente de Engenharia Clínica da Secretaria 



 
ESTADO DE GOIAS 

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 

Comissão de Saúde e Promoção Social 

 

Estadual de Saúde, Doutor Ricardo Maranhão; o Gerente de 
Licitações da Secretaria Municipal de Aparecida de Goiânia, 
Leonardo Borba e Doutora Márcia Cristina Cristóvão, Diretora 
Administrativa daquele estabelecimento. 

 

 
 
 

 
 
O presidente da Comissão, Deputado Lincoln Tejota, 

esclareceu que o objetivo da Visita Técnica era tomar conhecimento 
da real situação de funcionamento daquela unidade de saúde 
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durante a vigência do Termo de Ajuste de Conduta – TAC entre o 
Estado e o Município de Aparecida de Goiânia. A Diretora Geral, 
Doutora Célia disse que o hospital não se encontra fechado 
conforme tem sido veiculado na imprensa, mas funciona 
parcialmente, sendo suas dependências liberadas na medida em 
que as adequações feitas de acordo com o TAC sejam 
providenciadas. O Presidente disse que o desejo da Comissão, com 
esta Visita, era reconhecer quais os desafios a serem vencidos para 
tentar saná-los adequadamente. Informou à Diretoria presente, que 
diversos Municípios beneficiados com os serviços hospitalares do 
HUAPA questionam sobre o seu fechamento. 

 

 
 
Doutora Célia disse que de acordo com o TAC, o Estado 

deveria repassar R$ 6.300.000,00 em três parcelas de R$ 
2100.000,00 e do acordo feito em janeiro de 2013, somente a 
primeira parcela havia sido repassada. Disse que, com esse 
dinheiro foram feitas reformas na UTI e na lavanderia. Disse que 
pelo fato das obras da lavanderia não estarem concluídas, 
aumentaram sobremaneira as despesas, devido  a terceirização dos 
serviços de lavagem e esterilização das roupas utilizadas, além das 
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outras adequações previstas; e que o prazo estipulado pelo TAC 
era exíguo. Houve uma tentativa da Diretoria junto ao Ministério 
Público para que o prazo fosse ampliado, mas sem sucesso, por 
enquanto. A principal reivindicação que a Diretoria do HUAPA fez 
na reunião foi neste sentido de ampliar o prazo dado pelo TAC para 
as adequações necessárias para o bom funcionamento do Hospital. 
O Presidente da Comissão disse que o objetivo do TAC é para que 
o Estado e o Município de Aparecida de Goiânia coloquem o 
Hospital em pleno funcionamento, por isso, irá encaminhar 
requerimento ao Tribunal de Contas do Estado para que se faça 
uma auditoria sobre o cumprimento do TAC entre o Município e o 
Estado e o porquê do atraso das parcelas acordadas pelo Estado. 
 

 
 
 

Eis o Relatório. 
 
             Secretaria da Comissão de Saúde e Promoção Social, 
aos 23 dias do mês de abril de 2013. 
 
 
 
 

Sandra Marcelino Lopes 
Secretária 


